

Vos questions / nos réponses

Renseignement

Par [Profil supprimé](#) Postée le 12/09/2018 14:54

Bonjour, pourquoi demandez vous le nom de la ville ? Merci à vous

Mise en ligne le 14/09/2018

Bonjour,

Nous demandons l'âge, le département, et/ou la ville pour orienter, si besoin, notre interlocuteur. Cela sert également pour la tenue de nos statistiques dans le but d'améliorer la qualité des réponses que nous apportons aux questions de cette rubrique, mais aussi d'avoir des éléments de diagnostic des problèmes et besoins sanitaires sur le territoire.

Ceci se fait dans le respect total de l'anonymat et de la confidentialité des personnes qui nous sollicitent.

Bien cordialement.
